

Crece las ganancias en la bolsa de México; la NYSE, en máximo histórico (El Financiero 23/10/13)

Crece las ganancias en la bolsa de México; la NYSE, en máximo histórico (El Financiero 23/10/13) Felipe Sánchez G. Miércoles, 23 de octubre de 2013 Por fin una buena noticia para las bolsas internacionales: existe una mayor probabilidad de que la Fed deje intacta su política de adquisición de activos, factor que en México abona a una postura laxa por parte del Banxico. La información que indujo esta percepción, paradójicamente, fue una cifra menor que la prevista en la generación de empleo para los estadounidenses en septiembre. Desde luego, un elemento tangible de impulso para los mercados fue el consecuente y notable descenso de los tipos de interés en los bonos, tanto en Estados Unidos como en México. En nuestro país la bolsa de valores reportó al cierre un avance de 1.16 por ciento y quedó en 40 mil 813.48 unidades. El movimiento se produjo con un volumen moderado de 293.3 millones de acciones y 141 mil 176 operaciones. Entre las emisoras más activas destacaron Kimber, Gmexico, Gfinbur, Comparc y Walmex, que obtuvieron incrementos respectivos de 2.85, 3.05, 3.35, 4.46 y 0.41 por ciento. Entre las más negociadas, con pérdidas, sólo estuvieron Ica y Amx, con 1.24 y 0.50 por ciento, en ese orden. En el NYSE el Dow Jones subió 0.49 por ciento hasta 15 mil 467.66 unidades, mientras que el índice S&P 500 aumentó 0.57 por ciento con un cierre en mil 754.67 puntos, otro máximo histórico, el número 30 en lo que va del año. En la bolsa Nasdaq el alza fue de 0.24 por ciento, a 3 mil 929.57 unidades, con lo que alcanzó un récord de 13 años.